



Enseignant de philosophie à l'université de Yaoundé I, le Dr Fridolin Nke, répondait ainsi à son collègue universitaire le Pr Lucien Ayissi, qui l'accuse de soutenir les Ambazoniens et le MRC

Vous êtes venu me provoquer sur mon mur Facebook, en disant que j'ai le soutien d'un ministre de la Lékié et d'une autorité académique, et que je soutiens les Ambazoniens et le Mrc. Je vous répons : Ma force, c'est que je n'ai aucun soutien de quelque membre du gouvernement que ce soit.

Je n'ai aucun soutien, ni d'un membre du gouvernement originaire de la Lékié ni de quelque autorité académique que ce soit. Ce sont ces autorités académiques qui m'ont suspendu pendant deux ans. Vous étiez le commanditaire de cette honteuse et scabreuse cabale. C'est vous qui aviez monté Élise Ngo Hagbé, pour rédiger cette plainte contre moi. C'est Aurélien Sosso, que vous vilipendez maintenant, qui était votre complice. C'est lui qui vous a fait nommer Doyen par le MINESUP, que vous suppliez actuellement de vous faire (re)nommer (grand-frère, ces gars ne fonctionnent pas comme ça. Ils sont cyniques, cyniques. Tu t'humiles pour rien, pour rien !

Je t'informe que je me suis battu en justice, jusqu'à la Cour suprême (où j'ai vaincu Fame Ndongo, après avoir informé son Grand-frère de Président de sa sorcellerie), sans aucune aide d'un ministre de la Lékié. Et depuis ce temps, je n'ai plus rencontré les élites de la Lékié. Je suis brouillé avec tous ces gens. Je n'ai rien reçu de personne dans mon combat et je n'attends rien de personne.

A lire aussi

Fridolin Nke : « Kamto a de la compétence, ce sont les incompetents qui combattent ce dernier »

Vous faites honte à la philosophie, Nkolo Foe et vous. Vous ne savez pas que le philosophe peut (et DOIT) critiquer le pouvoir. Critiquer, c'est insulter? Et si j'insulte même Paul Biya et Fame Ndongo, en quoi cela vous regarde-t-il? Donc, je n'ai pas la maturité intellectuelle et politique pour apprécier ce qui se passe, pour lire et comprendre ce qui est en jeu?

Tous les Camerounais sont-ils obligés de suivre bêtement Biya et son gouvernement? Vous parlez au nom de Paul Biya. Vous êtes la femme, son fils, son cousin, son quoi? C'est ça un Éton? Vous dites que je soutiens les Ambazoniens et le MRC, vous êtes les services secrets ? Si c'est le cas, ça vous fait mal où ?

Vous, philosophes supposés, vous êtes désormais les avocats du Président de la République et du MINESUP ? Quel larbinisme infect! Vous défendez les droits de la raison et le bon goût, ou vous sécurisez les privilèges de votre panse? La honte!